







PHARMACIE HUMANITAIRE INTERNATIONALE distribue gratuitement un million de masques chirurgicaux aux équipes officinales grâce au soutien des laboratoires URGO Healthcare.

Dans le cadre de cette opération de lutte contre le COVID 19 réalisée en partenariat avec les deux syndicats F.S.P.F. et U.S.P.O., PHARMACIE HUMANITAIRE INTERNATIONALE a reçu un don d'un million de masques chirurgicaux de la part des laboratoires URGO Healthcare. Ces masques sont distribués dans les 21.000 pharmacies françaises qui recevront chacune une boite de 50 masques pour l'usage professionnel des équipes officinales.

PHARMACIE HUMANITAIRE INTERNATIONALE remercie chaleureusement les laboratoires URGO Healthcare pour leur soutien dans cette opération.

PHARMACIE HUMANITAIRE INTERNATIONALE a pour mission de favoriser l'accès aux soins en France et à l'international.

Les laboratoires URGO Healthcare, du groupe URGO, sont partenaires de longue date de la pharmacie d'officine. Leurs collaborateurs ont été très touchés par le courage des équipes officinales, professionnels de santé en première ligne face à l'épidémie.

La fédération des Syndicats Pharmaceutiques de France (F.S.P.F.) et l'Union des Syndicats de Pharmaciens d'Officine (U.S.P.O.) sont les deux instances syndicales majoritaires qui défendent au quotidien les intérêts de la profession, et tout particulièrement son action face au COVID 19.

Alain Berthon

Président de P.H.I.